
 

 

 

千早赤阪村教育委員会令和５年第２回定例会会議録 

 

招 集 年 月 日  令和５年２月２２日（水） 

招 集 場 所  くすのきホール第１会議室 

開閉会日時及び宣言 
開  会 令和５年２月２２日 午前 ９時３０分 

閉  会 令和５年２月２２日 午前１０時３９分 

出席並びに欠席委員 

出席４名 

○印は出席を示す 

△印は欠席を示す 

×印は不応召を示す 

公△印は公務研修を示す 

議席番号 役 職 名 氏   名 出欠 

１ 教 育 長 栗 山 和 之 ○ 

２ 教育長職務代理者 東 條 由 紀 子 ○ 

３ 委 員 瀬 戸 葉 子 ○ 

４ 委 員 渡 部  愛 ○ 

５ 委 員 出 口 晴 久 ○ 

職務のため会議場に出席 

した者の氏名 

教 育 課 長 尾 谷  浩 ○ 

教 育 課 参 事 行 待 越 史 ○ 

教 育 課 参 事 芝 岡  聡 ○ 

教 育 課 課 長 代 理 井ノ本  純 一 ○ 

   

議 事 日 程 別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

午前９時３０分開会 

 

事務局   本日は、令和５年第２回定例教育委員会でございます。それでは議事進行の方、教育長よろ

しくお願いします。 

 

教育長   ただいまの出席委員は４名でございます。定足数に達しておりますので、令和５年第２回定

例教育委員会を開催いたします。 

 

    議事日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は会議規則第１６条第２

項の規定によって出口委員を指名いたします。 

 

    議事日程第２、「会期の決定について」を議題といたします。お諮りいたします。定例教育

委員会は、本日２月２２日水曜日の１日間といたしたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 

     （「異議なし」との声あり） 

 

    ご異議なしと認めます。よって定例教育委員会は本日２月２２日水曜日の１日間と決しまし

た。 

 

    議事日程第３、「前回会議録の承認について」を議題といたします。 

 

    前回会議録につきましては、先に事務局より配布されておりますが、写しのとおりご承認い

ただけますでしょうか。 

 

       （「異議なし」との声あり） 

 

   前回会議録を承認いただいたものと認めます。 

    

教育長   議事日程第４、議案２号、独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済掛金に関する規

則の制定についてを議題といたします。 

      事務局から説明をお願いします。 

 

事務局   当該規則については、独立行政法人日本スポーツ振興センターが実施する災害共済給付金

制度において、共済掛金は独立行政法人日本スポーツ振興センター法により、学校設置者と

保護者が負担することと定められており、負担割合は、従来から村と保護者の折半としてい



 

 

 

たが、これを明文化し、より適正な事務を行うために当該規則を制定することを説明。 

 

教育長   ただ今の説明についてのご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

      これは保護者負担は変わらないということですか。 

 

事務局   はい、変わりません。補足ですが従来からこの負担金を半額補助することは運用していまし

たが、村では詳細が例規に定められておらず、事業決裁において実施していました。しかし

ながらスポーツ振興センターより厳格な運用を依頼され、おそまきながら例規に定めるも

のです。 

 

教育長   他にご意見、ご質問はありませんか。 

      他になければ、議案第２号について、承認することにご異議ございませんか。 

 

      （異議なし） 

 

教育長   ご異議がないようですので、議案第２号独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済

掛金に関する規則の制定については、承認することに決しました。 

      次に議事日程第５、議案３号、令和５年度千早赤阪村教育方針についてを議題といたします。

事務局から説明をお願いします。 

 

事務局   （この方針は第５次千早赤阪村総合計画、千早赤阪村教育大綱、大阪府が発行している市町

村教育委員会への指導助言事項に基づき作成していること、前年度からの変更した内容に

ついて説明） 

 

教育長   ただ今の説明についてのご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

      ６ページの郷土学ですが、「各学校に」の後に「小学校第一学年から中学校第三学年にわた

る一貫した」を入れた方がいいと思います。次に以前に報告しましたように、学校閉庁日は

児童生徒、教職員も来ない、保護者からの問い合わせなどは教育委員会が引き受けるという

ことになっています。他にご意見ご質問を。 

      瀬戸委員いかがですか。 

 

瀬戸委員  しっかりプログラムを組んでいただいている。人数も少ないのでとても手厚くしていただ

いているのがよく分かります。今後もよろしくお願いします。 

 

出口委員  わかりやすい説明でした。これまでやってきたことや、新しく取り組む英語や郷土学のこと、

大学の連携なども働き方改革にもつなげようとする内容が良いと感じました。 



 

 

 

 

渡部委員  道徳教育について、子どもがとてもたくさんのプリントを持って帰ってきます。しっかり取

り組んでくださっているのがわかって良かった。 

 

東條委員  部活動について、人数もクラブ数も少ないしどこまで充実できているのか。この大学との連

携は刺激になっていいと思います。 

 

教育長   中学校はクラブ数は少ないが、中学校のバレーボール部に大学生が来て実施します。 

   他にご意見、ご質問はありませんか。 

      他になければ、議案第３号について、承認することにご異議ございませんか。 

 

      （異議なし） 

 

教育長   ご異議がないようですので、議案第３号千早赤阪村令和５年度千早赤阪村教育方針につい

ては、承認することに決しました。 

 

次に、報告案件に移ります。事務局から順次報告願います。 

 

      （３月の行事予定） 

（学校給食センターの停電に伴う簡易給食の実施について） 

      （学校給食におけるフィリピン料理の提供と道徳授業について） 

      （小学校教科用図書採択協議会について） 

      （インフルエンザの学校の状況及び卒業式における対応について） 

      （村立学校卒業式、入学式の出席の確認） 

 

教育長   何か、ご意見ご質問はありますか。 

      よろしいですか。 

 

教育長   次に３月の定例教育委員会の日程についてでございます。 

第４木曜日が基本ですが、早く保護者に周知しないといけない案件があり、期間が短くなり

ますが、９日の木曜日はいかがでしょうか。 

 

      （「異議なし」との声あり） 

 

      それでは、次回定例教育委員会は、３月９日（木）９時 30分から開催いたします。 

      他に何かございませんか。 



 

 

 

      ないようですので、本日の案件はすべて終了しました。 

  これで本日の会議を閉じ、令和５年第２回定例教育委員会を閉会いたします。 

 


